
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度 

湖北台中学校 第１学年 

第６号 R6.10.01 発行 

１０月・１１月の予定 

１０月 

１１月 

２日 生徒会選挙 

１０日 校外学習（清水公園） 

１７日 実力テスト 

１８日 後期日課開始 

２１日～２５日 生徒面談期間 

２６日 雄飛祭 

２８日 振替休業 

３０日 専門特別委員会 

９月の様子 

２学期始業式 

２学期開始から１ヶ月が経ちました。体育祭が終わり、いよいよ夏から秋へと季節が移っていく中で、１０月１０日に

は清水公園への校外学習が実施されます。飯盒炊飯やウォークラリーなど、生徒の主体的な取り組みをもとに当日

へ向けて準備を進めています。楽しむのは勿論の事、それぞれの係活動がもつ目標を達成する事の重要性を実感で

きるよう、１学年職員もサポートしていきますので、ご理解の程宜しくお願い致します。 

１４日 合唱コンクール 

   （柏市民文化会館） 

２６・２７日 ２学期末試験 

国語
漢字

古典（川柳・竹取物語・漢文）

数学
３章　１次方程式

４章　比例と反比例

理科

単元２　物質のすがた

３章　物質の状態変化

４章　水溶液

社会

【地理】世界の諸地域

オセアニア州

【歴史】第１章　歴史へのとびら

第２章　古代までの日本

・１節　世界の古代文明と宗教のおこり

・２節　日本列島の誕生と大陸との交流

英語
【Program5】

三人称、単数、現在の文

音楽 合唱コンクールに向けて

美術 オリジナルマークを作ろう

体育
（男）器械運動

（女）ソフトボール

技術 ・製図　　　・情報モラル

家庭
衣服の選択と手入れ

※教科書・ファイル・さいほうセットを準備

９月２日（月）より二学期

が始まりました。夏休みの

思い出に浸りつつ、学校生

活の再開に向けた準備も

各クラスで確認しました。 

二者面談・三者面談のお知らせ 

１０月２１日（月）から２５日（金）にかけて、１学年全生徒

を対象に二者面談を実施します。その際、希望する保護者様にお

かれましても、担任との二者面談あるいは三者面談を実施する事

が可能です。希望する保護者様は、形式は問いませんので担任に

ご相談下さい。日時等は改めて確認させて頂きます。 

 宜しくお願い致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育祭 

１４日（土）に体育祭が行われました。赤団、青団にそれぞれ

分かれ、徒競走や団体種目に参加し、チームの勝利のために必死

に頑張りました。また、実行委員や応援団、様々な係活動にも積

極的に取り組み、体育祭の成功に大きく貢献しました。 

 初めて体育祭実行委員をやって、分からない事や難

しい事がたくさんあったけれど、体育祭が終わった時

達成感があって嬉しかったです。今後はこの経験を生

かしてたくさんのことに挑戦したいです。次は自分が

教えられるよう、頑張ります。     Ｈ．Ｈさん 

 体育祭実行委員をやって、上手く指示が出せなかっ

た事や、あたふたして大変な事もあったが、色々な人

が協力してくれて助かりました。終わった時には、大

きな達成感があり、実行委員をやって良かったと思い

ます。来年も実行委員をやりたいです。 Ａ．Ｙさん 

 実行委員を通して、一から計画を立てる事がとても

大変でした。また、先輩との連携をし、実行委員同士

のコミュニケーションを取るなども難しく、一人ひと

りをしっかり見る事や全体での動きがある時に皆を

まとめる事に苦労しました。ただ、盛り上がる時は皆

で一緒に盛り上がるなど、切り替えもしっかりできま

した。                Ｔ．Ａさん 

 体育祭の実行委員を経験して最初に分かったのは、

物事は簡単に進まないという事です。何をして何を発

表すれば良いのか、と迷いましたが、最終的には皆を

引っ張る力を得たほか、色々な事ができるようになっ

た事が良かったです。         Ｗ．Ｓさん 

 体育祭実行委員に体育祭を振り返ってもらいました！ 

 体育祭実行委員として、最初は自信がなく、いざ前

に立っても大きな声でハキハキと言えなかったけれ

ど、何回もやるうちに、自信を持って前で話せるよう

になりました。この経験を他の行事の役割などや、来

年の体育祭に生かし、後輩にも伝えていきたいです。 

Ｔ．Ａさん 

 初めての体育祭、初めての実行委員で少し不安な所

もあったけれど、先輩や同級生達に助けてもらいなが

ら、体育祭を成功させる事ができました。皆の前で話

す事が苦手だったけれど、実行委員の経験から苦手を

克服する事ができました。ありがとうございました。 

Ｗ．Ａさん 


